

Adorando en Espíritu – Ejercicios Diarios

Pensamientos y preguntas sobre las cuales reflexionar, escribir, y orar para incrementar el crecimiento personal.

Día 1

¿Recuerde un tiempo en su vida cuando sentía que estaba adorando a Dios en verdad y conectando con él? ¿Cómo se sentía? ¿Cuáles fueron las circunstancias? ¿Qué era la diferencia entre los demás tiempos que adoró a Dios? ¿Anhelaba estar más cerca de él y quedarse allí por un tiempo? Escribe sus ideas sobre su experiencia en la adoración y lo que lo hizo tan especial.

Día 2

Lea este versículo y conteste las siguientes preguntas:

1 CORINTIOS 14:15 (RVR)

¿Qué, pues? Oraré con el espíritu, pero oraré también con el entendimiento; cantaré con el espíritu, pero cantaré también con el entendimiento.

¿Qué es la instrucción personal que Pablo está dando con respecto a cantar y adorar a Dios?

¿Qué es la diferencia entre cantar con el espíritu, y cantar con su mente?

Una manera de adorar en el Espíritu es hablar en lenguas. Esto es lo que Pablo está diciendo en estos versículos. Si no ha tenido esta experiencia de hablar en lenguas, le animo a buscarlo, porque le añadirá una nueva dimensión a su vida de adoración.

Día 3

Memorice

JUAN 4:23 (RVR)

Mas la hora viene, y ahora es, cuando los verdaderos adoradores adorarán al Padre en espíritu y en verdad; porque también el Padre tales adoradores busca que le adoren.

Día 4

Adorando en el espíritu es como tener una conexión con Dios, como una cuerda umbilical que le está supliendo su gloria y gracia y amor, y usted en torno está expresando adoración y gratitud hacia él. Le animo a pasar tiempo adorando a Dios a solas, tocando música o cantando, o componiendo sus propios coros de alabanza. Una manera que he encontrado satisfactorio es poner música de adoración y comenzar a adorarle calladamente mientras que escucho la música. A veces la adoración puede llegar a ser tan intensa que es mejor callar.

“somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor.”

2 CORINTIOS 3:18 18 (RVR)

Día 5

La Biblia nos habla acerca del día cuando estaremos delante del trono con sus ángeles y santos. También habla de que Jesús abrió el camino al lugar Santísimo y podemos llegar delante del trono ahora con nuestras peticiones. Cierre sus ojos e imagínese entrando delante del trono de Dios, y adorándole por quien es, y dándole gracias por proveer una manera de adorarle con los ángeles.